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畢業感言 
 

 
 

  四年說長不長，說短不短，畢業了。大一那剛踏進中興的校門覺得

一切陌生但又有點興奮地想要趕快開始這裡的生活。和高中最大的不

同就是脫離原本在台北的那個家，不會有人叮嚀課業，不會有人要求

多晚以前要回家，不會有人要求該做什麼、不該做什麼，自由的權利

和有限的金錢握在自己的手中，在無拘無束的環境下學到的東西是最

快樂的，因為所有的一切由自己主宰。 

  「所謂的學程，和系不一樣。」我們總是這樣告訴自己，確實如此，

我們沒有自己系上的老師，所有的課都是跟別的系一起上，也因我們

的必修少，大家選的課都不一樣，我們同學間一起上課的機會也少了

很多。但這個系沒有因此變得很生疏、很冷漠(大部分啦)，四年來每

年都有不少的活動，大部分的活動我也有參與其中，現在回想起那些

辦活動的日子，雖然有時辛苦，常常練到很晚，有時很肚爛不做事的

人，在活動辦完後這些事情的點點滴滴都成為很值得回味的記憶。 

  除了辦活動，當然還有跟班上同學幹了不少蠢事。大一那段在宿舍

的生活，一間四的人居然有三個跟我同個高中畢業，有一段時間我們

關燈後幾乎是在聊幹話中睡著的，然後早上再被吵到不行又死不關掉

的鬧鐘吵醒；有好幾個夜晚，不知道哪來的精力，我們說走就走的夜

衝，只為了看幾眼台中市的夜景；有的時候晚上在國農大樓，學長拿

著吉他哼著歌，不知不覺變成好幾個人的大合唱；還有班上好幾個人

騎著腳踏車，騎到好遠的地方打保齡球，有了機車以後真心覺得好傻

好瘋。還有好多寫不完回憶，真的到畢業這刻才慢慢從腦海浮現。 

  畢業後大家走向各個不同的未來，或許彼此之後的職業完全是兩條

平行線，但還是希望不管是學長姐還是同學抑或是學弟妹，大家可以

長聚在一起聊聊當年的狂言狂語啦。 
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